Cuba convoque à un colloque sur la diversité et la résilience des Caraïbes



La Havane, 24 fév. (RHC) La Casa de las Américas, par le biais du Centre d'études des Caraïbes, convoque au 8ème colloque International «La diversité culturelle dans les Caraïbes : Résilience et création en temps de pandémie»

La rencontre, prévue du 24 au 26 mai, cherche à promouvoir le débat sur les nouveaux territoires physiques virtuels de la participation culturelle durant la pandémie du Covid-19

En même temps, elle analysera le travail des artistes, des intellectuels, des professeurs et des acteurs culturels au sein des communautés en vue de rendre visibles les problématiques découlant de la période d'expansion du coronavirus SARS-CoV-2

Lors de sa 8ème édition, le colloque abordera d'autres thèmes d'intérêt, tels que la presse, les publications quotidiennes et les réseaux sociaux: la construction des médias pendant et après la pandémie et l'éducation conjointe pour la protection de l'environnement malgré le coronavirus.

Source: Prensa Latina

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/287349-cuba-convoque-a-un-colloque-sur-la-diversite-et-la-resilience-des-caraibes$



Radio Habana Cuba